Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 105 m2
Référence 84953299 VM P
Prix 850 000 €

Eze
Maison a vendre (06360

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située sur la commune d'Eze, dans une copropriété au calme, proche de toutes les
commodités et a 10 min de Monaco, a proximité des écoles, tennis et centre
sportif, charmante villa jumelée d'un seul coté, lumineuse et fonctionnelle.Sur deux
niveaux, cette villa dispose de belles pieces de vie au rez-de-chaussée ouvrant sur
une terrasse et un jardin avec des arbres fruitiers.Au premier niveau 3 belles
chambres et deux salles d'eau, une mezzanine pouvant servir de bureau.Un garage
et une place de stationnement privative compléetent ce bien.Honoraires a la charge

du vendeur

In a quiet condominium of Eze, close to all amenities and 10 minutes from Monaco,
close to schools, tennis and sports center, beautiful semi-detached villa on one
side, bright and functional.On two levels, this villa has beautiful living rooms on the
ground floor opening onto a terrace and garden with fruit trees.On the first level 3
beautiful bedrooms and two bathrooms, a mezzanine that can be used as an
office.A garage and a private parking space complete this property.Agency fees to

be paid by the seller

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR
1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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